

11.05.2010 - 15:28 Uhr

Première du Cancellara Challenge avec Cornercard: la grande course des amateurs contre le champion

Lugano (ots) -

Une bonne nouvelle pour tous les fans de vélo: le 12 juin 2010, dans le cadre du premier Cancellara Challenge avec Cornercard, les cyclistes amateurs auront l'occasion unique de se mesurer au médaillé d'or olympique et triple champion du monde dans une course contre-la-montre.

Cette compétition exclusive aura lieu juste avant le prologue du 74e Tour de Suisse à Lugano et marque le coup d'envoi du nouveau partenariat de sponsoring entre le champion bernois Fabian Cancellara âgé de 29 ans et Cornercard, l'émetteur de cartes de crédit et de cartes prépayées novatrices Visa et MasterCard.

Fabian Cancellara est au sommet de sa carrière et fait partie aujourd'hui déjà des meilleurs coureurs cyclistes de tous les temps: le champion olympique du contre-la-montre et médaillé d'argent de la course sur route à Pékin 2008 a remporté pour la première fois le Tour de Suisse l'an passé et décroché en septembre 2009 à Mendrisio, après 2006 et 2007, son troisième titre de champion du monde du contre-la-montre. Comme le démontrent ses récents triomphes au Tour des Flandres et dans la prestigieuse course Paris-Roubaix, Fabian Cancellara est actuellement au top de sa forme.

Evénement exceptionnel

Un défi de taille à relever par les cyclistes amateurs passionnés qui ont la possibilité de décrocher l'une des 200 places au départ ouvertes au public pour le premier Cancellara Challenge du samedi 12 juin 2010 à Lugano. Seules conditions: les participants doivent disposer d'un vélo de course, d'un casque à vélo et d'une forme physique suffisante pour affronter les quelque huit kilomètres que compte la boucle de ce contre-la-montre individuel avec départ et arrivée au bord du lac de Lugano. Il s'agit du parcours original, déjà bouclé et sécurisé, du prologue du 74e Tour de Suisse qui démarrera à 16 heures, immédiatement après le Cancellara Challenge, avec Fabian Cancellara dans le rôle de super-favori. Les chances de monter sur la première marche du podium et donc de gagner la coupe sont les mêmes pour tous les participantes et participants: ces derniers indiquent en effet avant la course le temps qui, selon eux, les séparera de celui que Fabian Cancellara réalisera dans le prologue qui suit. Peu importe par conséquent si leur temps chronométré au contre-la-montre individuel est plus ou moins proche du résultat officiel du champion - le gagnant sera tout simplement celui qui se rapprochera le plus de sa propre estimation.

Partenariat prometteur

Le Cancellara Challenge est le premier projet de partenariat de sponsoring conclu entre Fabian Cancellara et Cornercard. «Nous sommes particulièrement heureux d'avoir le privilège, dans le cadre de nos activités en faveur de la promotion du sport, de collaborer avec un athlète d'exception tel que le médaillé d'or olympique et triple champion du monde Fabian Cancellara», explique Alessandro Seralvo, Director Cornercard. «Il incarne d'une manière particulièrement sympathique les valeurs fondamentales du sport, auxquelles nous nous identifions pleinement: la passion et la volonté de fournir des performances hors du commun, l'optimisme, la tolérance et l'équité. Ces points communs se reflètent aussi dans notre engagement.» Cornercard propose désormais la carte Fabian Cancellara ainsi que la carte Tour de Suisse en sa qualité de nouvel «Official Supplier», toutes deux ornées du portrait du champion et disponibles en version

carte de crédit et carte prépayée Visa. Cette nouveauté soutient par ailleurs l'engagement de Fabian Cancellara dans son rôle d'ambassadeur d'une importante cause sociale: 0,2% des achats mensuels réglés avec chaque carte de crédit est en effet reversé au profit de la Laureus Foundation Switzerland. Au travers de projets sportifs durables, cette fondation soutient des jeunes défavorisés en Suisse et leur offre ainsi de nouvelles perspectives d'avenir.

À propos de Cornèr Banque SA / Cornèrcard

Fondée en 1952 à Lugano, la Cornèr Banque est un institut bancaire suisse privé et indépendant. En 1975, elle a été la première banque en Suisse à lancer la carte de crédit Visa et elle a largement contribué à façonner le paysage de la carte de crédit en Suisse grâce à ses prestations novatrices permanentes. Parallèlement à la carte Visa, Cornèr Banque / Cornèrcard a ajouté la carte MasterCard à son portefeuille en 1998. Cornèrcard offre une vaste palette de cartes de crédit et de cartes prépayées qui reposent sur les technologies les plus récentes et est également reconnue comme l'un des pionniers dans le secteur Internet. Elle a été l'une des premières banques d'Europe à introduire les standards de Secure E-commerce et favorise le développement continu des prestations dans les secteurs e-commerce et mobile commerce.

Contact:

Daniela Gampp
Cornèr Banca SA
Cornèrcard
Via Canova 16
6901 Lugano
Tél.: +41/91/800'56'09
E-Mail: daniela.gampp@cornercard.ch
Internet: www.cornercard.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010392/100603378> abgerufen werden.